

副市長に榮野川氏、教育長に謝敷氏が就任



教育長
謝敷 久武 氏
(字高江洲)



副市長
榮野川盛治 氏
(字豊原)

6月7日に新教育長として謝敷久武氏が、6月18日に榮野川盛治氏が新副市長として、それぞれ就任しました。

新しい教育委員が決まりました



教育委員
与那嶺清子 氏
(石川)



教育委員
栄門 忠光 氏
(勝連平安名)

6月7日、新しい教育委員が決まり、栄門忠光、与那嶺清子両氏に島袋市長から辞令が交付されました。

4/30 第103回県大会・高円宮賜杯第29回全日本大会 マクドナルド・トーナメント県予選準優勝報告

3月に久米島町で行われた大会に出場した、志林川ファイターズの選手らが報告のため市役所を訪れました。決勝戦では敗れたものの、準優勝と輝かしい成績を収めました。7月末に行われるJALカップ第28回全九州・山口少年野球大会に派遣されます。



4/30 第43回県学校ダンスフェスティバル敢闘賞受賞報告

1月31日に開催された、ダンスフェスティバルで、具志川高等学校ダンス部によるダンス作品「琉球の瞳～あなたは何を選びますか～」が敢闘賞を受賞し、8月に神戸で開催される第22回全日本高校・大学ダンスフェスティバルに県代表として派遣されることになりました。



4/30 第1回中部北支部学童軟式野球大会優勝報告

4月12日に行われた決勝戦で、序盤に挙げた4点を守り切り、4対2で勝利を収め第1回大会を制覇した与那城ストロングの選手と関係者が、その報告のため市役所を訪れ、喜びと今後の抱負を語りました。



見事、県代表の座を勝ち取る

2009年県少年少女空手道選手権大会優勝報告

5月17日に開催された同大会の小学6年男子組手の部(個人)で、うるま空手スクール(天願一馬館長)に通う吉本龍さん(具志川小6年)が、見事優勝の栄冠を手にし、県代表として全国大会への出場が決定。5月27日、家族や関係者と共に市役所を訪れ、島袋市長へその喜びを伝え全国大会への抱負を語りました。全国大会は、8月8、9日に東京武道館で行われます。



全国大会への抱負を力強く語った吉本龍さんと家族や関係者。

2年連続、全国大会への切符を手に

第31回沖縄県幼少年練成大会準優勝報告

5月10日に県立武道館で行われた大会決勝で、市内石川で活動する沖縄剣志館の子どもたちが堂々の準優勝を飾り、2年連続全国大会への切符を手にしました。5月28日、選手や関係者が市役所を訪れ、島袋市長、前門教育長へ大会の報告と全国大会への抱負を語りました。全国大会は7月25、26日に東京武道館で行われます。



メダルを手に、記念撮影する沖縄剣志館のメンバー。